



Anfragenbeantwortung

14. ordentliche öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Frankenfelde am 08.09.2022

5. Anfragen der Einwohner

Herr Neumann bemängelt, dass Grundstückseigentümer nicht vom Ordnungsamt angemahnt werden, ihre trockenen Bäume und Äste verkehrssicher zu beschneiden. Dabei würde das Ordnungsamt fast täglich durchs Dorf fahren. Von Frankenfelde zur Verbindungsstraße nach Frankenhof sind kleine Waldstücke, aus denen beim letzten „Sommersturm“ mehrere dicke Äste und Bäume auf die Fahrbahn fielen. Dem Ortsbeirat ist nicht bekannt, wem welche Grundstücke gehören. Wenn die Eigentümer nicht selbst darauf achten, dann muss bitte das Ordnungsamt bei „Gefahr“ die Eigentümer ansprechen.

Antwort der Verwaltung:

Bei augenscheinlich vorliegenden akuten Gefahren durch Bäume (bspw. wenn diese drohen auf eine Straße oder einen Gehweg zu fallen), die das Ordnungsamt feststellt, ergeht eine Information an den Eigentümer bzw. wird durch die Feuerwehr die Gefahrenquelle unverzüglich beseitigt. Die Kontrolle nach Sturmereignissen erfolgt jedoch schwerpunktmäßig im Stadtgebiet und in stark frequentierten Bereichen. Eine generelle Kontrolle von Bäumen und deren Zustand erfolgt hingegen nicht. Hier ist der Eigentümer bzw. Waldbesitzer in der Pflicht regelmäßige Baumkontrollen (i.d.R. 2xjährlich) durchzuführen. Bei Wald trifft die Pflicht nur bei Bäumen zu, die an Wege, Straßen oder andere genutzte Grundstücke angrenzen. Im genannten Bereich konnten keine Feststellungen gemacht werden, die ein Tätigwerden des Ordnungsamtes rechtfertigen würden.

i.A. Dalbock

Amtsleiter Ordnungsamt